

# 8

## mensaje del Rector

ESTE NUEVO NÚMERO DE MILENIO inicia una nueva etapa en su prestigiosa trayectoria presentando unas innovaciones que buscan ampliar aún más sus horizontes. Lo primero es la constitución de una Junta Editorial Honoraria que incluye a personas de notable ejecutoria en sus respectivos campos, tanto en Puerto Rico como en otros países. Su incorporación a nuestra Revista honra a nuestra Universidad y a su vez la relaciona felizmente a su obra, como si de alguna manera fuera producto de nuestra gente. En la Junta Honoraria hay tres miembros que formaron parte de nuestra facultad: los doctores Fernando Abruña, Jorge Ferrer y Francisco José Ramos; y al invitarles a pertenecer a ellas les estamos diciendo que siguen vinculados a nosotros por el afecto y admiración que les profesamos y por estar activamente presentes, una vez más, en este medio de expresión y creación de nuestra facultad.

Todos los miembros de esta Junta Editora Honoraria han alcanzado por su esfuerzo y su talento el ideal de la *areté* griega en su ejecución profesional: la excelencia, que no es producto del azar ni un regalo de los dioses, sino el resultado de una persecución constante, dolorosa, solitaria, porfiada y sacrificada en contra de la corriente adversa de la comodidad y el fantasma adulator de la pereza, que como un mago fabulador de excusas esconde todas las herramientas, cierra todos los espacios, ocupa vanamente los días, agota al cuerpo con mínimas labores y se queja aniñadamente sutil ganada día a día edifican, y así debemos todos edificar, una universidad, un país y un mundo mejor. Nos felicitamos por contar con ellos y les agradecemos profundamente su colaboración.

Igualmente nos felicitamos por contar con una Junta Editora interna con destacados miembros de nuestra facultad.

La Dra. Josefa Santiago, Directora de la Revista *Milenio*, inicia en este número su nuevo rol, al que la hemos invitado por su compromiso ejemplar con la academia y la cultura en Puerto Rico. Los grandes logros o la seriedad, rigor y excelente alcanzados en todos los números anteriores bajo la dirección de la Dra. Ana Morales-Zeno sirve de apoyo ejemplar para seguir exitosamente en la ruta que la Junta Editora se ha trazado.

El esfuerzo de esta comunidad universitaria por adelantar cada vez más la calidad de su ejecución docente y cultural rinde cada vez más y mejores frutos. En eso estamos empeñados. Este número de *Milenio* es una nuestra más de ese espíritu. Esperamos que sea leído como un mensaje cultural significativo aquí y en otros países. El mundo es mejor al compartir el conocimiento y la producción de mujeres y hombres que lo cultivan dedicada y responsablemente.

ANDRÉS RODRÍGUEZ RUBIO

**Rector**

